

特集 北海道倫理法人会 倫理体験発表会

保存版

「感動をありがとう！」

平成29年1月28日(土) 札幌プリンスホテル国際館パミール
主催／北海道倫理法人会



誰もが倫理を学んでよかったと感じることのひとつに、心持ちを変えたことで人生が好転したといった倫理体験があげられるのではないのでしょうか。体験こそ、倫理活動の醍醐味。15単会から選出された代表者の発表はどれも素晴らしく、3部構成に分けさせていただきました。

【第1部 気づきと感謝】【第2部 心の経営】【第3部 本と繋がる】

本番の舞台裏では第1部グループ、第2部グループと、それぞれのグループのメンバーで励まし合い、結束が高まったと聞きました。本番までのリハーサルは4回。皆が本気で取り組んだ表れだと思っています。また今回、総合プロデューサーを務めた歌原普及拡大副委員長と映像プロデューサーの水谷広報副委員長の創作に対する気迫は凄まじく、320名もの観客の心に響く演出に繋がったと自負しております。

「来年は発表者として舞台に立ちたい!」とお声もいただいております。さらなる仲間の倫理体験を促すお手伝いをさせていただければ幸いです。最後に、この倫理体験発表会を終えて【それぞれがそれぞれの人生の金メダルを勝ち取るために】共に走る仲間を増やしたい!という思いを強くいたしました。『普及は恩返し』ご縁に感謝して、いただいた恩を返していきたいと思っております。

(報告／北海道倫理法人会 普及拡大委員長 高橋 秀一)





■小樽市倫理法人会
株式会社スポーツだいつ

馬場 琢磨 さん

体験発表テーマ 「自分が変われば、相手が変わる」

10年前と倫理法人会に入会してからの私と社員の関係を発表させていただきました。人前で話をするのが苦手な私にとって「これはチャンス!」と思い木村会長に誘われた時すぐに「ハイ!」と答えました。

すごく緊張して最後まで足がぶるぶる震えて止まりませんでしたが、自分に自信がつき、あがり症が少し改善したと思います。倫理体験の原稿を作りながら「あれ?もしかして自分はこう変わってる!?今まで違ったのに…」と初めて気が付いた事が沢山ありました。

自分を振り返る時間を与えてもらい、大勢の前で発表する場を与えてもらい、さらに自信までつけていただき本当に充実した時間を過ごすことができ幸せでした。

そして、何より一緒に体験発表した仲間との絆が深まりました!!普及拡大委員長はじめ関係者の皆様へ感謝いたします。



■札幌厚別倫理法人会
株式会社アカマ不動産

赤間 聖 さん

体験発表テーマ 「万象我師」

人からの出資で不動産会社を始めさせて頂きましたが、売上げの低迷、方向性の相違により会社の残金全てと引き換えに、空っぽになった会社を始めることになりました。

その全てを人のせいと思い、一文無しになって自分の事ばかり考えていた時に接客したお客様、態度が悪く敬遠しようと思った時にふっとよぎった葉の4条。「人を改めさせよう、変えようとする前に、まず自らが改め、自分が変わればよい。」

自分の態度にも問題があるのでは?とまず実践、自分がしっかりとした接客を心がけ、無事に契約となった時、そのお客様より言われた言葉。「最初の赤間さんの対応がひどすぎたけど、がんばって物件を探してくれて見方が変わった、ありがとう。」 その言葉で全てを人のせいではなく、まず自分だと深く思い知りました。

まだまだ余裕は全然ありませんが今回の学びを大切にこれからも学んでいきます。



■札幌大通倫理法人会
インパルス株式会社

黒澤 豊永 さん

体験発表テーマ 「夫婦和合・明朗愛和は幸福のもと」

起業して事業を積極的にしていき、多くの失敗や気づきを得ながら今日に至るまで、常に私自身を支えてきてくれたのは妻でした。

たとえどんなに困難や障害が目の前に現れようとも、夫婦が「夫婦和合」でお互いを気遣い支え合い、「明朗愛和」でいつも明るく朗らかに希望を持ち続ける事が、何より一番大切にする事を倫理の学びは教えてくれました。

今回の体験発表をしたことにより、倫理の教えのもとを深く自覚が出来ただけではなく、さらに実践をし続ける決意をしました。そして、現在の自らの境遇に心から感謝をいたします。



■旭川市倫理法人会
旭川ガス株式会社

中谷 昭典 さん

体験発表テーマ 「自分が変われば、相手が変わる」

身近な人達に対して、不平不満を言ったり、やってもらって当然と思っていたことに反省し、自分から感謝の行動を起こすことで、周りが変わったという倫理体験のお話です。

まずは一番身近な妻に対し、普段当たり前と思っていたことにも「ありがとう」を感謝の気持ちを含めて言う実践を行いました。それにより、こちらから何をしなくても、色々やってもらえるようになり、感謝の言葉も返ってくるようになりました。

また、気が付くと妻を優先するような行動になっておりました。そして、現在はこれを職場でも実践中です。改めて、色々な身近な人達に支えられて生きており、今あるものを数えていくと、日々の事は当たり前ではなく、有難いことだと気づきました。



■札幌豊平倫理法人会
野宮 建築

野宮 正人 さん

体験発表テーマ 「実践による気づき」

私の倫理体験発表のテーマは私は万人幸福の葉を読み実践したことで思わぬ仕事が無
い込んできた体験を発表させていただきました。

葉も読むだけではなく実践しなければ成果は生まれないと気づいた体験でした。最初、発
表者に選ばれたとき自分はそんなに体験していないと思っていましたが、発表者仲間と
シェア会でディスカッションしアウトプットしているうちに、それまで自分では倫理体験では
ないと思っていたことが、実は倫理で学んだことに繋がっていたことに気づかせてもらえ
たことが体験発表者になって本当に良かったと思います。

この倫理体験発表会は私にとって成長できた、とても素晴らしい体験です。



■函館市倫理法人会
株式会社吉住

吉住 裕幸 さん

体験発表テーマ 「倫理法人会で学んだ事」

倫理体験発表会を経験し、一番に感動した事は、他の十四名の発表を聞いた時、「職場環
境が良くなった」「どん底から経営が良くなった」など様々な倫理体験を聞いた事、また表
現力、人に伝える話し方がとても勉強になりました。

自分の発表した内容は、まず自らが積極的に学ぶ姿勢と温かい単会のメンバーが様々な
思いで支えてくれているという点です。そして、朝起きが苦手だった自分、住んでいる町を
感謝の気持ちで清掃できるようになった事を、倫理法人会に入会して学び、素晴らしい事
を素晴らしい仲間と共に学んで、広めていきたいという思いで普及活動を一軒一軒思い
を込めて、回らせて頂いたところ、なんと1ヶ月で10社の入会が決まりました。

発表会を終えて、色々な方と共感できるようになり改めて周りに感謝の気持ちで一杯にな
りました。



■札幌西倫理法人会
北一ミート株式会社

田村 健一 さん

体験発表テーマ 「体験発表を通して」

私は、会社で起こる事象に対して「倫理で学んだこと」を中心に判断し、行動した結果をご
報告させていただきました。発表内容をまとめるにあたって、2012年に入会してからの変
化、たった4年間で今までにない当社の成長があった事がわかりました。

「これからどうするか悩む暇があったら、今までどうであったかに学べ」
倫理を学ぶ前、そして倫理を学んで実践した昨今をまとめる事で多くを学ぶことが出来ま
した。その結果、当社の今後を明るく予測することができます。

来年、再来年を楽しみで仕方ありません。貴重な機会をいただきありがとうございます。



■札幌東倫理法人会
株式会社塩原精肉店

斉藤 公宣 さん

体験発表テーマ 「レッツトライ!!!」

今回、倫理体験発表会に札幌東代表として参加させて頂き感謝致します。

私は倫理を通して亡くなった父、一緒に働く母への感謝を伝えることの大事さを学び実践
した所、業績も上向きになったスピーチを致しました。

参加するにあたり4分間にまとめるため何度も原稿を直し、読む練習も重ねましたが日に
日に緊張感が増し、本番では300人の観客を目の前にすると最高潮に達しました。

ただ日常そのような状態で話す機会はないので、やったあとの充実感は想像以上でした。
そしてまずはやってみる事が経験を積む上で大事なのだと思いました。

最後にご指導頂きました普及拡大委員会の役員の皆様、また忙しい中応援に来てくだ
さった札幌東の会員の皆様ありがとうございました。



■札幌市倫理法人会
小樽レンタル自転車きたりん
本間 慶勇 さん

体験発表テーマ 「倫理体験発表会を終えて」

私は定年退職後の起業と生活が、倫理法人会活動により支えられてきたことを発表しました。発表の準備の為、事前に発表者のミーティングを2度実施、原稿を数回修正。人に自分の思いを素直に伝える事が、思った以上に大変でした。無意識のうちに見栄や強情なところが出てしまうことに気付かされました。やっぱり人に対してカッコつけているんですね。

発表後、改めてこれからの仕事や家庭について考えさせられます。なんでこの仕事を選んだのか、目標は？家族の幸せって何だろう？そんな根本的な課題を意識するようになりました。倫理はそれに向き合う場と感じます。

今後も私なりに前に進むために学んでいきます。応援してくれた皆さんに感謝。倫理に感謝！



■札幌北倫理法人会
株式会社住宅日和
日和 公 さん

体験発表テーマ 「素直に行動する」

事業が順調になり金銭的にゆとりが出てきた私は、起業した日の熱い思いも忘れ自分が得をすることだけを考えるようになっていました。

事業が下降線をたどり迷いが生じた時に出会った一人の経営者。モーニングセミナーで講話をする山下秀治先生の「請求書が届いたら翌日には支払い、振り込み手数料は自分持ち!」の話は衝撃的ではありませんでしたが、すべては腑に落ちるものでした。

素直に受け入れ愚直に実践した結果は奇跡といえる事業V字回復。感謝の言葉も見つかりませんでした。体験発表を通し、私が頂いた恩を誰かに送ることが出来ていたなら嬉しく思います。

この貴重な体験発表の場を今後も継続して頂きたいと切に願います。



■帯広市倫理法人会
ライフ&ホームサービスL・H・S
岡田 宏光 さん

体験発表テーマ 「本とつながる」

この度の発表会では、本とつながっているところのお話をさせて頂きました。

祖先を敬い、ご先祖様の墓前に手を合わせることで、私自身を守ってくださっている事を改めて信じれるようになりました。

発表に当たり代表者が決まり、他の発表者の方々と内容をシェアして行く中で、皆さんが真剣に取り組む姿を拝見し、自分への励みにもなりました。

また発表までの間に新たな倫理体験も生まれました。今度またどこかで、倫理を学んでからの幾つかの体験発表を、一般の方々にお話し出来れば普及に繋がるのではないかと考えています。

そして所属する単会の会員さん同士でも倫理体験を披露共有していく事も、必要ではないかと思っています。



■千歳市倫理法人会
株式会社シェアドリーム
田口 さつき さん

体験発表テーマ 「家庭も会社も一繋がり」

倫理体験発表会を通して、夫婦の心の一致が子どもに反映される事の体験を振り返り、発表させていただきました。

夫婦で意見の食い違いがあっても、話し合い歩みより、お互いが納得出来る結果に辿り着く事で心が一致し、同じ方向を向いたとき、自然と子どもが良くなって行く。そこまでは家庭の体験ですが、その後会社にも良い影響がありました。求人をかけて直ぐに採用が決まったことや、朝礼の活性化が加速するなど、全ては一繋がりである事を実感しております。どれか一つ実践を始めるとその他の事も繋がって良くなって行く様に、葉に書いてある事を、まずは一つずつ実践し、体験を積み重ねる事の大切さと、自分だけの体験だけで終わらせず、少しでも沢山の方にお伝えして行く事の大切さを学ばせていただきました。貴重な機会を与えていただき、ありがとうございました。



■札幌白石倫理法人会
株式会社ライズ

飯塚 信子 さん

体験発表テーマ 「足蹴りしていた結果…」

母の腰椎圧迫骨折、別居中の夫のアキレス腱切断、私の外反母趾の悪化により、昨年11月の同時期に、三人が歩けなくなり、そこからの気づきについてお話しさせていただきました。

詰まるところ、私が結婚生活35年になる夫を「足蹴り」し続けてきた結果だと気づきました。この苦難の中で現在行っている実践は、一人暮らしの母の元に2ヶ月に一度は帰りに一緒に過ごす。夫に週2、3回手紙を書く。日々の生活に感謝し整理整頓をすることです。実践半ばですが、徐々に事態が好転してきています。特に数字の面での好転が顕著です。皆さんの前でお話しをすることにより、実践の決意を新たにすることができ、実践結果をご報告できるよう頑張る決意ができました。ありがとうございました。



■札幌手稲倫理法人会
SAMA手稲店

山口 武 さん

体験発表テーマ 「倫理に出合ってから今に至るまでの人生の変化」

今回、この様な多くの方々の前でお話しする機会を頂き誠にありがとうございます!拙いお話しでしたが実体験を振り返り、背伸びせず、飾らず、等身大の出来事をお話をさせて頂きました。普段、人と話をする中でする様な内容では無く自分の人生を振り返る貴重な経験となりました。全て今に至るまでの始まりは『親』がきっかけであり『倫理』を通した人の出逢いが全てを好転させてくれました。スピーチの中ではお話できませんでしたが、ただ『倫理』と出逢ったから良くなったわけでは無く、倫理を通して自身の発見があり行動や取り組みを変える中で『こうした方がいい』『それは自己満足だよ』など師からの指導も同時に得た事だと思えます。自分だけでは都合よく捉えてしまい、耳の痛い事には塞いでしまいがちですが、当たり前にも勉強中、成長中です!素晴らしい環境に身を置けている事に感謝をしながら今後も邁進していきます!



■札幌中央倫理法人会
ワミレスサロンアイリ

中島 みゆき さん

体験発表テーマ 「りんごの花が伝えた弟の想い」

私は、弟と両親が揉めるたびに、『もっと両親に感謝しないとダメじゃない!』と弟を批判してきました。倫理指導を受け、今、私が弟に困りぬいているのは、今までやってきた事が全部返ってるだけと教えて頂きました。

弟に対して姉らしい事をして来なかった私が、心からごめんなさいと思った時、弟と心が繋がった体験をしました。それは、畑にいる弟からリンゴの花がきれいだからここまで見においで、と携帯電話。何十年も見てきたリンゴの花がこんなにきれいに咲いているのは、両親が苦勞して育ててくれた果樹園を弟が継いでくれたから。感謝しなくてはならなかったのは私の方でした。心を変えたら何も言わなくても繋がる事が出来た体験でした。

総評

体験の感動は時空を超えて

北海道倫理法人会 会長

星澤 幸子

素直に教えに従い実践した方々の体験は圧巻でしたね!奇跡的な出来事も日常茶飯事、それらの事が身につまされ、ご自身が自信と希望に輝いていることは、はたから見ていて説得力がありました。あそこまで作り上げられた普及拡大員会の皆様に敬意を表しますとともに、倫理運動の成果を内外に発信する良い機会となりました事は大変喜ばしく、今後に繋がる行事になりました事を有り難く存じます。

この感動が将来の北海道創りの糧になり、仲間の広がり真の豊かさへの架け橋になりますようお願いしております。皆さんお疲れ様でございました。



予告 女性委員会7つの原理アウトプット発表会 日時/6月24日(土)

女性委員会では、丸山敏雄先生が発見された、「7つの原理」を一章ずつ学びながら、各々の体験を重ね合わせて、どう実践していくかを倫理の重鎮である講師のお話を伺いながらグループ討議から、ヒントを得て、アウトプット会を行なって来ました。勉強会から鍵を頂いて、仕事や家族に対しての想いが良い方向に大きく変わった女性が何人もいらっしゃいます。この事を多くの方にシェアして頂きたく、6月24日(土曜日)に各単会から一人ずつ代表女性が実践発表を致します。多くの皆様のご参加をお待ち申しあげております。

予告 青年委員会シンポジウム 日時/7月28日(金) 会場/プレミアホテル-TSUBAKI-札幌(旧ルネッサンスサッポロホテル)

青年委員会は「青年」と言いつつも特に年齢制限を設けておりません。倫理の学習と実践の場を提供しつつ、どんな状況下でも力と大爆笑する人財を育成し、心から応援・祝福できる仲間づくりを推進します。毎月開催される全単会交流夜イベントも7月に開催される第二回シンポジウムもすべてそこに繋がる道です。他のどの経済団体にも見られない独自の学習方法で自己実現をめざし、まだ見ぬ仲間の為にも既存の会友の為にも、大切な家族の為にも「今」を磨きます。

予告 活力朝礼コンテスト 日時/7月11日(火) 会場/道新ホール

倫理研究所が会員企業に提唱している『活力朝礼』。北海道倫理法人会として、その『活力朝礼』を実践されている企業を集めて毎年コンテストを主催しております。今回は【第7回活力朝礼コンテスト】をきたる7月11日(火)道新ホールにて開催。全道全単会から職場を活性化させている『活力朝礼』の実践を披露していただき、会員企業はもとよりこれからよりよい職場創りを考えている企業経営者の方々に『活力朝礼』の魅力をお伝えいたします。当日は600名動員を予定しております。皆様方におかれましては、一人でも多くの方にお声掛けをしていただきお誘いください。

報告 チャレンジ30

現在、北海道倫理法人会では、会員様の満足度向上の一貫として、MSの参加者をより増やしていくよう努力しております。昨年12月は皆様のお陰で、全国の都道府県別で5位(当該単会数平均)となることができました。これからも、経営社MSが活気に満ちたものであり続けられるよう、参加者増を推進して参ります。次回強化月間であり5月は全国一位を目指しております。皆様のご協力よろしくお祈りいたします。

⚠ SNSへの個人的な投稿に関する注意点

会員の皆様の中にはfacebookやtwitter等のSNSを活用されている方も多いかと思えます。しかしながらSNSでの投稿内容でのトラブルが社会問題化しており、北海道倫理法人会としてもSNS使用時のガイドラインを設けました。下記の内容を遵守いただけますようお願いいたします。

- ① 講話内容を個人的にSNSへ投稿するのは禁止となっています。
- ② 個人的に講話内容をSNSへ投稿されたい場合は、講話者へ投稿予定の文章をメールなどで送り、許可を得た上で投稿してください。
- ③ 写真についても同様です。
- ④ 会場にいらっしゃる参加者をタグ付けする際も、ご本人の了承を得た上で行ってください。
- ⑤ 行事終了後、集合写真を撮影します。当会からSNSへ投稿する場合がございますので、投稿をご了承いただける方のみご参加ください。

倫理法人会の
基礎知識

正しくつけていますか? 倫理法人会バッジ。

倫理法人会バッジの正しい付け方をご紹介します。
会場に入るときは必ず着用しましょう。

富士山の頂上を
意味しています

切れ目が上にな
るように付ける

●10万社達成バッジを貸与されて
いる会員さんのバッジの付け方
水色の矢印を法人会バッジに
向ける位置にする



From Editor 編集後記

そろそろ全道各地で花見の季節を迎えようとしています。北海道倫理法人会も1,600社目標に向けて各単会から達成の花が咲いた報告がどんどん寄せられています。「倫友ひろば」5月号は倫理体験発表会特集号「保存版」として、いつもより増刷してありますので普及活動に是非活用していただくと幸いです。倫理に入会して自分の人生が変わった体験など発表者の感動を「倫友ひろば」を通じて一人でも多くの方に倫理法人会を知っていただけたら嬉しいです。
編集委員長/小原 輝一 編集副委員長/中谷 昭典
特別編集委員/石山 宏尚



一般社団法人 倫理研究所
北海道倫理法人会

〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-38
SOC白石ビル2F

<http://www.hokkaido-rinri.jp>

E-mail hokkaido@hokkaido-rinri.jp